



Die Wissenschaftlich-Technische Arbeitsgemeinschaft für Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege e. V. bescheinigt hiermit, dass das Unternehmen

Wagener Bauartikel GmbH

die Ergebnisse der Wirksamkeitsprüfung für Injektionsstoffe gemäß WTA-Merkblatt 4-4-04 vorgelegt hat und diese vom WTA-Prüfungsausschuss Injektionsstoffe überprüft wurden.

Die Wirksamkeitsprüfung wurde von einem der WTA für Injektionsstoffe anerkannten Prüfinstitut vorgenommen.

Folgender Injektionsstoff hat die Wirksamkeitsprüfung mit dem im Prüfzeugnis Nr. ^{PB 5.1/08-358/1} vom 15.12.2009 beschriebenen Applikationsparameter bestanden und erfüllt somit die Anforderungen des WTA-Merkblattes 4-4-04:

DryZone

Das Produkt darf mit der Dienstleistungsmarke gekennzeichnet werden.

Dieses Zertifikat ist auf andere Injektionsstoffe nicht übertragbar.

Das Zertifikat gilt jeweils ein Jahr nach Ausstellung.

Die Gültigkeitsdauer kann auf Antrag gemäß WTA-Merkblatt 4-4-04 verlängert werden.

Für den
WTA-Vorstand

gültig bis
28. März 2011



Wissenschaftlich-Technische
Arbeitsgemeinschaft für
Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege e. V.



WTA ZERTIFIKAT

Translation

[logo]

Pressureless injection; DFG 95%

WTA CERTIFICATE

The International Association for Science and Technology of Building Maintenance and the Preservation of Monuments (WTA e. V.) hereby certifies that the company

Wagener Bauartikel GmbH

has submitted the results of the effectiveness test for injection agents in accordance with WTA bulletin 4-4-04 and that this has been examined by the WTA Injection Agents Test Committee.

The effectiveness test was carried out by a test institute approved by the WTA for injection agents.

The following injection agent passed the effectiveness test under the application parameters described in Test Certificate No. PB.5.1/08-358/1 of 15.12.2009, and therefore satisfies the requirements of WTA bulletin 4-4-04:

DryZone

The product may bear the WTA service mark.

This certificate may not be transferred to other injection agents.

The certificate is valid for one year from issue.

The validity period may be extended on application in accordance with WTA bulletin 4-4-04.

For the WTA Executive Board

[signature]

Valid to 28 March 2011

WTA

International Association for Science and Technology of Building Maintenance and the Preservation of Monuments

[logo]

Registered trademark
No 385 164 12